
本报讯 1 月 15 日袁 县委办公室召开学习

讨论落实专题讨论会议袁 县委办公室全体班子

成员参加袁县委第四督导组到会指导遥
与会人员围绕县委 叶关于在全县深入开展

学习讨论落实活动的实施方案曳 要求讨论的四

个方面内容袁野三对照三反思冶要点和省委尧市委

叶关于引深学习讨论做好深刻反思剖析工作的

通知曳要求认真查找的四个方面突出问题袁紧密

结合自身实际进行了深刻反思和剖析遥
县委办公室主任荆晨亮要求袁大家要在此次

在反思讨论的基础上袁 要进一步联系工作实际尧
聚焦作风问题袁 深入查找剖析问题产生的根源袁
真正做到查摆问题见人见事袁 剖析原因求真务

实袁整改措施具体实在袁确保高质量尧高标准尧高要

求的扎实推进学习讨论落实活动遥 赵雪如

县委办公室召开
学习讨论落实专
题讨论会议

本报讯 1 月 14 日袁 市委副书记陈振

亮与团市委尧 市果业局负责人一行先后来

到我县横水镇新庄村草莓种植基地尧 故绛

镇尧县公安局尧太阴寺等地实地调研遥 在调

研时陈振亮强调袁 要深入学习贯彻习近平

总书记系列重要讲话精神和党的十八届四

中全会精神袁以学习讨论落实活动为契机袁
认真落实省委十届六次全会部署袁 求实创

新袁真抓实干袁积极适应经济社会新常态袁
全面推进各项工作迈上新台阶遥县委书记尧
县长卫再学袁县委副书记尧统战部长秦志洲

等一同调研遥
在横水镇新庄村袁 陈振亮一行深入种

植大棚袁了解草莓生产销售态势尧专业合作

社运转情况遥 他指出袁土地规模化尧技术现

代化尧组织企业化尧经营市场化袁是实现运

城农业现代化的必然路径遥要按照全市叶推
进农业现代化实施方案曳要求袁做好农业产

业顶层设计袁 规范有序推进农村土地经营

权流转袁 创新农民专业合作社运营发展模

式袁探索网络时代农产品储存尧加工尧运输尧
销售的新方式和新渠道袁 努力实现农业强

起来尧农村美起来尧农民富起来遥
十八届四中全会以来袁 在共青团运城

市委和绛县县委的倡导下袁 绛县农村青年

踊跃争当野事事依法冶带头人遥截至目前袁已
有上千名青年奔赴农村一线袁 带领村民学

法尧懂法尧守法尧用法尧普法袁促进农村基层

法治建设遥陈振亮指出袁野党有号召袁团有行

动冶袁全面推进依法治国袁离不开广大青年

的积极参与遥 农村青年野事事依法冶带头人

要带头学习贯彻党的十八届四中全会尧省

委十届六次全会精神袁 不仅自己要持之以

恒野事事依法冶袁而且要创新活动内容和形

式袁 以实实在在的成效教育引导身边群众

人人野事事依法冶袁全民共建法治中国遥
在县公安局袁陈振亮强调袁公安机关要

始终坚持正确的政治方向袁 把坚持党的绝

对领导作为公安工作第一位的政治要求袁
切实打牢高举旗帜尧听党指挥尧忠诚使命的

思想根基袁 做中国特色社会主义事业的建

设者尧捍卫者遥广大公安民警要始终把人民

群众放在心中最高位置袁 坚决维护社会大

局稳定袁着力促进社会公平正义袁全力保障

人民安居乐业遥
在国家级文物保护单位要要要太阴寺袁

陈振亮了解文物的历史沿革和保护现状遥
他强调袁当前袁我市正在全力打造以野古中

国冶为标识的国际旅游目的地遥各级各部门

要站在全国尧全省和全市的层面袁坚持文物

保护与开发利用并举袁 对文物资源进行整

合袁充分展示区域文化内涵袁使之成为新的

经济增长点袁 让古老文物在展示运城深厚

文化底蕴的同时袁绽放现代文明基因袁彰显

当代文化价值遥

责任编辑：张 蓉

邮箱：sxjxsyb@126.com A32015 年 1 月１9日 星期一

再粤韵 宰耘晕
要 闻

本报讯 1 月 13 日袁县委书记尧县长

卫再学主持召开专题学习会议袁 秦志洲尧
苏士杰尧李服役尧闫晓刚尧邵建设尧陈军等

县四大班子领导参加学习遥
会议集中学习了习近平总书记在参

加安徽代表团审议时的讲话精神及在

党的群众路线教育实践活动总结大会

上的讲话精神遥 与会领导分别结合实际

谈了自身体会和认识遥
卫再学在谈体会和认识时讲到袁习

近平总书记在参加安徽代表团审议时

提出了严以修身尧严以用权尧严以律己袁

谋事要实尧创业要实尧做人要实的野三严

三实冶要求袁我们一定要以习近平同志

的重要讲话为统领袁坚持把野三严三实冶
作为谋事创业之要袁始终保持良好的精

神状态袁 进一步激发昂扬向上的斗志袁
以奋发有为和进取姿态推进我县改革

发展遥
卫再学讲到袁习近平总书记在党的群

众路线教育实践活动总结大会上的讲话

充分肯定了教育实践活动取得的重大成

果袁 深入总结了活动取得的基本经验袁对
新形势下继续加强作风建设袁坚持从严治

党进行了全面部署袁 提出了明确要求袁为
我们巩固拓展教育实践活动成果袁不断前

进指明了方向袁提供了基本遵循袁我们一

定要深刻认识袁认真学习领会袁坚决贯彻

落实袁持之以恒地把反对野四风冶进行到

底袁始终保持整治四风的高压态势袁持续

用力尧久久为功袁努力提供我县党员干部

政治坚定尧敢于担当尧团结奋进尧开拓创

新尧清正廉洁的良好形象遥
会议还研究讨论了叶中共绛县县委常

委会反思剖析报告曳征求意见稿遥

我县四大班子领导集中学习习近平系列重
要讲话精神

陈振亮在我县调研时强调

积极适应经济社会新常态 全面推
进各项工作上台阶

本报讯 1 月 14 日袁县人大主任苏士

杰带领人大调研组先后深入到县城绛山

东街尧城东广场等地进行调研遥 副主任赵

永强尧郭文魁尧魏金发尧王永华尧李晓燕一

同调研遥
每到一处袁调研组一行都详细了解了

项目的进展情况遥 在随后召开的座谈会

上袁县住建局负责人马春海就落实绛县人

大常委会视察意见进行了汇报袁与会人员

积极踊跃发言袁 提出了不少意见和建议遥
调研组对住建部门关于绛山东街尧城东广

场的整改措施表示满意袁同时要求袁县住

建局要立足新型城镇化建设全局袁着眼长

远袁 强力推进城市建设重点项目建设曰要
以进一步提高人民群众的幸福指数为目

标袁强化民生保障袁全力打造美丽宜居的

靓丽县城遥

县人大调研县城绛山街、城东广场项目进展情况

本报讯 1 月 13 日袁县委书记尧县长卫再学

主持召开第 25 次政府常务会议遥会议研究讨论

了 2015 年各个领域的主要工作袁谋划整体工作

思路遥
县委常委尧常务副县长丁格袁政府副县长王

述江尧李明爱尧毕冠军尧张建波分别就各自分管

领域做了分析讨论遥
卫再学要求袁要超前思考尧科学谋划好今年

的各项工作袁尤其是一些重点工作尧重大工程袁
一定要不等不靠袁做到早安排尧早部署尧早实施遥
要注重和上级各级部门工作的衔接袁 加强沟通

和协调袁 及时了解和掌握上级部门的政策和工

作动态袁早行动尧早实施尧打好工作主动仗曰要高

度重视招商引资工作袁迅速行动袁扎实做好各项

准备工作曰有针对性尧计划性尧目的性开展招商

引资调研袁及时更新观念尧创新工作方法尧拓宽

工作思路袁 全力推动全县招商引资工作提升增

效曰要进一步完善信访责任制袁客观认识全面信

访形势袁全力化解信访矛盾袁确保全县社会大局

持续稳定遥

县政府召开第
25次常务会议

本报讯 1 月 14 日袁市供销合作社联

合社党组副书记尧纪检组长吴昕到我县调

研基层供销工作遥 县委常委尧宣传部长闫

晓刚陪同调研遥
调研中袁吴昕一行先后来到故绛镇乔

村便民连锁商店尧南凡镇玉秀山楂专业合

作社尧 安峪绿源食品合作社尧 冷口乡农

资供销社进行现场考察袁 详细了解了基

层供销工作开展情况及取得的成效遥
在召开的座谈会上袁 吴昕听取了县

供销社负责人工作汇报袁全面了解了我

县供销系统重点工作及下一步工作主

要思路和举措袁并对县供销社 2014 年度

目标任务进行了考核遥 吴昕充分肯定了

我县供销社所做的工作袁 她要求袁 我县

供销社要认真学习贯彻习近平总书记

的系列讲话精神袁 坚定理想信念袁 落实

主体责任曰 班子成员要进一步解放思

想袁 走出一条适合供销社发展的新路曰
要继续突出重点袁 打造亮点袁 成为全市

乃至全省的典型曰 要夯实基础袁 加快发

展袁 打破体制的束缚袁 加大开放办社的

力度袁重新塑造供销社的新形象遥
陈龙飞

本报讯 1 月 13 日袁 我县举办党

员领导干部招商引资专题培训会袁进一步

提升全县各级各部门经济发展 野新常态冶
下招商引资工作的能力和素质袁系统学习

了招商引资业务知识遥
培训会上袁 运城市商务局党组成员尧

总经济师荆富功应邀以 叶千方百计争项

目尧只争朝夕抓招商曳为题袁从深刻认识招

商引资工作的意义尧如何转变招商引资观

念尧创新招商方法尧精心打造招商引资服

务体系尧 切实营造优良投资发展环境尧务
实制定招商引资促进政策尧认真谋划招商

引资主攻方向尧扎实开展招商引资促进活

动尧 有效促进招商项目落地发展等方面袁

旁征博引尧为全县招商干部进行了深入浅

出的讲解遥 通过培训袁切实增强了广大党

员干部对招商引资工作重要性尧紧迫性的

认识袁对更好的掌握其规律尧方法尧进一步

做好 2015 年招商引资工作尧 为当地经济

社会发展作出更大贡献打下坚实的理论

基础遥

吴昕到我县调研基层供销工作

我县集中培训招商“红娘”


